

El día a día por la vida y contra el mosquito

Categoría: Salud

Publicado: Miércoles, 24 Abril 2019 13:55

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11541



El enfrentamiento al mosquito *Aedes aegypti* se presenta masivamente en casi toda la provincia, porque al décimo octavo día del presente ciclo se reportan focos en la totalidad de los municipios, con la sola excepción de Mantua y La Palma.

De acuerdo con el informe del Centro Provincial de Higiene y Epidemiología y Microbiología, los índices de infestación más elevados con riesgo para la transmisión de arbovirosis, están en Consolación del Sur, San Juan y Martínez, San Luís y Pinar del Río, este último aporta el 86 por ciento del total de focos de la provincia.

El territorio capitalino tiene riesgo de transmisión en sus cuatro áreas de salud - puntualizan- y existen casos sospechosos de dengue, con la situación más compleja en las áreas de Raúl Sánchez y Hermanos Cruz.

El mayor reporte de focos, que supera el 80 por ciento, son los depósitos de almacenamiento de agua, fundamentalmente en los tanques bajos significan más de la mitad.

Se reclama la participación popular para sanear los domicilios, evitar casas cerradas y contribuir con los operarios, no solo ayudando, sino también exigiendo porque el proceso de fumigación eleve su calidad.

El día a día por la vida y contra el mosquito

Categoría: Salud

Publicado: Miércoles, 24 Abril 2019 13:55

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11541

Hay que limpiar los recipientes y mantenerlos tapados, erradicar todo los lugares que puedan preservar agua innecesariamente, porque contribuye a general focos.

Los pinareños deben tener presente la aproximación de los días de lluvias que podrían empeorar el escenario sanitario, con la compañía de las altas temperaturas.



El día a día por la vida y contra el mosquito

Categoría: Salud

Publicado: Miércoles, 24 Abril 2019 13:55

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 11541

